



Los decanos de Letras piden mayor financiación para sus investigaciones

Plasmarán su lista de peticiones en un documento reivindicativo que entregarán en breve al vicerrector Juan Manuel Corchado

:: RICARDO RÁBADE / WORD

SALAMANCA. El malestar que se respira y arrastra desde hace semanas en las filas de los decanos del área de Letras de la Universidad de Salamanca, en relación al reparto de los fondos destinados a la investigación por el Rectorado y por la Junta, desembocó ayer en una reunión reivindicativa, a la que asistieron la mayor parte de los centros afectados. Los responsables académicos de las facultades y escuelas de Letras se vienen quejando por el presunto trato favorable que reciben las áreas de Ciencias en la asignación de los fondos para la investigación en detrimento de las Letras. De hecho, el decano de Filología, Vicente González, planteó este asunto

to y el malestar reinante en la reunión que celebró el Consejo de Gobierno de la Usal a finales de abril.

Finalmente, el vicerrector de Investigación y Transferencia, Juan Manuel Corchado, instó a los decanos de Letras a que le presentaran un documento con sus peticiones y

los criterios que, a su juicio, deben presidir la distribución de las partidas para la investigación, especialmente las contempladas en el Programa Paidei.

Los decanos, tal explicó Vicente González, debatieron y plantearon ayer las líneas generales que deben

marcar el reparto de la asignación para la práctica investigadora. Dichos ejes se plasmarán y concretarán en un documento que será redactado en breve y entregado al vicerrector Juan Manuel Corchado, con el fin de que se acepten las necesidades esgrimidas por el profesorado de Humanidades.

Los requisitos planteados en las convocatorias de la Junta y en el Programa Paidei de la Usal para financiar la actividad investigadora resultan casi inaccesibles para muchos especialistas de Artes y Humanidades, dado que sus investigaciones

no tienen la repercusión y el impacto económico que presentan, por ejemplo, proyectos del área de Ciencia de la Salud.

El malestar de los decanos engarza con la estrategia reivindicativa que vienen manteniendo desde hace meses, y que se plasmó en la conferencia de decanos de Letras celebrada el 21 y 22 de marzo en la Facultad de Filología, cuando reclamaron un mayor protagonismo para las disciplinas humanísticas. La Declaración de Salamanca, suscrita en aquella reunión, fue leída en todas las universidades españolas el 5 de mayo.